

蕪 工 ニュース

山梨県立蕪崎工業高等学校 広報部
第 1 2 号 2005.07.20

P T A 研修会 ・ S P P 事業
制服が替わる

レスリング日米親善山梨大会

インターハイ県内予選 (バレー部)

P T A 研修会

P T A 研修会が去る 6 月 2 5 日に本校文化ホール研修室で行われた。講師は南アルプス市の企業の社長を招き、企業が求める人材をどのように育成したら良いかについて、P T A 1 3 0 名が参加して実施した。

これからの家庭の役割が分かり易い話で理解を深めることが出来た。



S P P 事業

昨年より文部科学省からサイエン・スポーツナードシップ・プログラム (SPP) 事業の指定を受け、山梨大学等より優れた先端技術研究している技術者をお呼びし、授業を行っている。今年度は流体力学が御専門の宮田勝文教授の指導の下、理数系列 2 年生 2 4 名が、4 週間に渡り発電用風車製作を行った。自然エネルギーと物づくりの大切さを学んだ。各班で羽根の材料、形状などを話し合い、製作作業を行ってきた。アルミニウム、

木材、水道用塩ビ管、竹などさまざまな材料の風車が出そろい、自分達が作った羽根で発電コンテストを行った。生徒は「受け身の授業でなく、自分達で材料の削り方も考える授業は楽しかった」と楽しく授業を受けていた。



(平成 18 年度より採用)



毎に出来上がった風車の発電測定

女子の制服が替わる

平成 2 年 4 月より採用になった女子の制服を一新。グレー調の制服からチェックのスカートと紺のブレザータイプに替わる。女子生徒の意見は着やすくなり、夏の Y シャツは涼しい素材を使い好評のようだ。

日米親善レスリング山梨大会

6月29日にアメリカワシントン州から役員・選手合計13名の選手団が本校を訪れました。

親善試合は合計10試合山梨選抜と行った、対戦戦績は5勝5敗の五分という結果であった。

試合後は本校文化創造館で120名のレセプションが行われた。葦崎市長を迎え記念品の交換や餅つきを行った、アメリカの選手は珍しい餅に閉口した選手もいた。



写真は本校3年生の後藤 翼選手です、後藤は最初のポイントは許すも直ぐに反撃し最終的には勝利を収めた。

初のアメリカ人との対戦では最初はあがっていたが徐々に慣れて試合の後半では自分のペースで出来た。

今回の経験はこれからのインターハイ、国体全国グレコに役立つに違いない。

インターハイ山梨県大会

6月25、26日に行われたインターハイ予選。この大会が3年生にとって最後の大会になった。ベスト4入りを目指したが甲府工業に破れベスト8に。順位決定リーグでは前回の大会よりも順位を1つあげ6位に終わった。試合終了後の選手たちのさわやかな笑顔がとても印象に残った。



U R L <http://www.kai.ed.jp/niraith/>
e-mail info@nirasakith.kai.ed.jp